

# Manchegos

cuadernosmanchegos.com

Del 13 al 26 de Julio de 2007 - Num. 640

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

Castilla-La Mancha aboga por una reforma que tenga como eje central al viticultor

## Rechazo frontal a la reforma de la OCM del Vino

Castilla-La Mancha ha mostrado su "insatisfacción" con la reforma de la OCM del vino, planteada por parte de la Comisión Europea, ya que "no se tiene en cuenta al viticultor, que son los que sujetan la población de nuestro territorio y dan vida

a nuestros pueblos", según ha señalado la consejera de Agricultura, Mercedes Gómez, quien ha explicado que una de las cuestiones de la reforma planteada por la Comisión Europea que preocupan es el futuro del viticultor que quiere seguir vi-

viendo de la agricultura, ya que "no hay ninguna medida establecida al respecto". Asimismo, se ha mostrado contraria a la desaparición de las ayudas al mosto y al alcohol vínico.

(Editorial y pag. 31)



### Una Vía Pecuaria en peligro

La Cañada Real Conquense (Vereda de Socuéllamos), a su paso por Tomelloso, corre el peligro de sufrir una agresión urbanística si prospera el 'estudio de detalle' que pretende aprobar el Ayuntamiento de esa ciudad ciudadrealense, con mayoría del PP, en un solar donde anteriormente estuvo ubicada una conocida bodega, que invade más de 3.000 m2 de terreno público.

La agresión medioambiental ha sido denunciada por el Grupo Socialista, que ha anunciado su radical oposición al proyecto, recordando la sentencia que rescató al dominio privado de las Lagunas de Ruidera. (Pag. 9)



### "De las mejores de España"

La vicepresidenta segunda del Gobierno Regional, María Luisa Araujo, inauguró la 47ª edición de la Feria Regional del Campo (FERCAM). Acompañada por el alcalde de Manzanares, Miguel Angel Pozas, y el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, entre otras personalidades,

Araujo reafirmó el compromiso del Ejecutivo presidido por José María Barreda con la Muestra, a la que se refirió como "una de las mejores de España". Hasta el domingo 22, un total de 219 expositores dan a conocer las últimas novedades del sector agrícola.

(Paginas. 15 a 19)

### Barreda renueva el segundo escalón del Gobierno Regional

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado la creación de nuevas direcciones generales y se han reestructurado algunas de las ya existentes en los distintos departamentos del Ejecutivo regional, con las que se persigue cumplir los objetivos marcados por el presidente José María Barreda en su discurso de investidura; entre ellos el de reforzar el área económica, con la creación de una Vicepresidencia

Económica. Según ha señalado el vicepresidente y portavoz del Ejecutivo Regional, Fernando Lamata, la nueva estructura del Ejecutivo, dará respuesta en esta Legislatura al reto de "poner en marcha los motores que harán avanzar a Castilla-La Mancha a los lugares que aspira", y conseguirá que todos los castellano-manchegos disfruten de un mayor bienestar y desarrollo social y económico.

(Pag. 4)

### Albacete

El Parque Logístico y Aeronáutico, promocionado en París

(Pag. 6)

### Ciudad Real

El Ayuntamiento sigue apostando por el Pabellón Ferial en la capital

(Pag. 8)

### Cuenca

Cuenca acogerá la Asamblea del Grupo de Ciudades Patrimonio

(Pag. 20)

### Guadalajara

La Diputación se estructura en torno a seis áreas

(Pag. 22)

### Toledo

Gobierno, Junta y Ayuntamiento pondrán en marcha un Plan de Recuperación del Tajo

(Pag. 24)

### Sociedad

La salud de los castellano-manchegos, por encima de la media nacional

(Pag. 27)

### Cultura

Yacimientos y castillos, nuevas actuaciones del 1% Cultural

Los yacimientos rupestres de Villar del Humo, en Cuenca, el castillo de Terrinches, en Ciudad Real y las murallas de Escalona, en Toledo, son las tres nuevas actuaciones de Castilla-La Mancha que recibirán inversión a través del 1% Cultural para su recuperación.

(Pag. 30)



**VIAJES ARENAS Plus**  
Visítanos en FERCAM 2007

¡CONSÚLTENOS SU PROYECTO DE VIAJE! ESTAMOS EN:

Alcazar de San Juan - Levante 7 - Telf: 926 547983  
Ciudad Real - Juanil 9 - Telf: 926 212308  
Manzanares - Virgen la Paz 50 - Telf: 926 610022  
Tomelloso Campo 16 - Telf: 926 506243  
Valdepeñas - Escuelas 62 - Telf: 926 321551

